

SI SE CONSIDERA VOTANTES DE PRIMARIAS 2021 ENTRE BORIC Y JADUE

En estas primarias podrían llegar a votar cerca de 70 mil personas en la Región del Maule

- En esa oportunidad, en la región sufragaron en las primarias de Apruebo Dignidad 67.229 personas.

- Gabriel Boric obtuvo el 64,57% de los votos, mientras que Daniel Jadue logró 35,43%.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ

FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Las cartas ya están echadas. Hoy son las primarias donde se enfrentan Gonzalo Winter, Jeannette Jara, Carolina Tohá y Jaime Mulet, en ese orden según el voto establecido por el Servicio Electoral (Servel).

De los cuatro, solo Tohá y Mulet visitaron la región. Winter nunca vino y Jara se iba a trasladar el miércoles pasado, pero la disputa interna en el Partido Comunista (PC) lo imposibilitó.

A algunos les interesa más el Maule, a otros menos.

Hay quienes consideran a la región "más de derecha". Lo concreto es que las primarias ya tienen experiencia en el Maule.

En 2021, se enfrentaron en este casi mismo conglomerado, que ahora se agrega el PPD y el PS, Daniel Jadue y Gabriel Boric.

Y en aquella oportunidad, en el mes de julio, en la región sufragaron en las primarias de Apruebo Dignidad 67.229 personas. Gabriel Boric obtuvo el 64,57% de los votos, mientras que Daniel Jadue logró 35,43%.



El Instituto Superior de Comercio, es uno de los locales dispuestos en la capital regional del Maule para estas primarias, donde vota el diputado Roberto Celedón.

El total a nivel país fue de 1.750.889. Y Boric logró 1.058.027

Eso quiere decir, que si hoy en Talca, Curicó, Linares y Cauquenes, las cifras son inferiores a quien gane se le hará muy

difícil competir en las presidenciales de noviembre próximo.

Los establecimientos educacionales que serán locales de votación, ya están bajo resguardo militar y es muy probable que antes de las

19:30 horas tendremos vencedor.

Hay que recordar que estas primarias son sin segunda vuelta, aquí el que saca un voto más se convierte en el abanderado presidencial del oficialismo.

En Talca debería votar el ex senador maulino Álvaro Elizalde y lo haría en condición de Vicepresidente de la República, porque Boric está con post natal, aunque igual hoy viajará a votar a Punta Arenas, donde lo hace en el Liceo Industrial -en plena Avenida Costanera- a solo

metros de la casa de sus padres.

Quien también votará en Talca será la senadora PS Paulina Vodanovic.

LOCALES DE VOTACIÓN

De acuerdo con información proporcionada por la Seremi de Educación del Maule, en la Provincia de Cauquenes, considerando su capital, Chanco y Pelluhue hay 14 establecimientos educacionales que son locales de votación para estas primarias. En la de Talca hay 68, en la de Curicó 52 y en la de Linares 51.



En la escuela Carlos Salinos Lagos, votará la senadora Paulina Vodanovic y el ministro del Interior, Álvaro Elizalde.